
Pedaggi  autostradali,  D’Alfonso:  una trattativa che metta tutti
d’accordo
 

Il Governatore: conciliare i diversi interessi in campo. I parlamentari: uniti per difendere l’Abruzzo

 

PESCARA –  La sterilizzazione al 2%, per un congruo numero di anni, dell’aumento dei pedaggi. L’avvio di importanti e
urgenti interventi di manutenzione, con la creazione di nuovi servizi a favore degli utenti abituali delle due arterie. E’ la
proposta  del  presidente  della  Regione  Luciano  D’Alfonso,  intervenuto  questa  mattina  a  Pescara,  all’incontro  con  i
parlamentari abruzzesi promosso da Cna-Fita e Federconsumatori. «Occorre avviare una trattativa su basi realistiche e
certe, che tuteli le giuste aspettative delle imprese e dei pendolari, garantendo la sicurezza di chi viaggia, ma anche il
legittimo interesse dei gestori delle autostrade per Roma a remunerare i propri investimenti» ha sintetizzato il Governatore
nel proprio intervento.

Da parte loro, i  parlamentari intervenuti all’incontro, hanno confermato il  proprio sostegno alle ragioni di imprese del
trasporto e pendolari, promettendo – seppure con diversi accenti, legati alle diverse posizioni di maggioranza o opposizione –
l’avvio già nelle prossime settimane di una iniziativa comune, rivolta a governo e società di gestione, volta ad accogliere
alcune delle richieste presentate da Cna-Fita e Federconsumatori e difendere le ragioni degli abruzzesi. «Il problema ha
ormai da anni superato la stretta dimensione locale, per diventare vicenda di rilievo nazionale» ha detto Gianni Melilla,
proponendo anche una forte e visibile «iniziativa popolare» per sostenere le ragioni della protesta. Da parte sua, Gianluca
Fusilli, interpretando il pensiero dei colleghi presenti, «ha promesso una forte iniziativa sul governo e Strada dei Parchi, per
arrivare ad una trattativa che sia in grado di soddisfare le regioni sollevate da imprese e consumatori». Sulla necessità di
«intervenire intanto sulla sterilizzazione degli aumenti, che già gravano su imprese e pendolari, rinviando a un secondo
momento il pur doveroso esame degli interventi strutturali» si è soffermato il penta stellato Gianluca Vacca. 2.fine
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